

Servidor nuevo 2011

Autor chals
miércoles, 06 de julio de 2011
Modificado el miércoles, 06 de julio de 2011

Buenas noticias. Hoy ha llegado el nuevo servidor de la asociación. Recordamos para todos aquellos que no pudieron asistir a la asamblea que este servidor todavía tardará unos cuantos días, puede que semanas, hasta estar completamente operativo. Por eso pedimos disculpas de antemano por cualquier incidencia que pueda ser ocasionada por la instalación y puesta a punto de la nueva máquina.

Y como unas imagenes valen más que cien palabras aquí os pongo unas cuantas fotos.